

## Klares Votum der LTV-Mitgliederversammlung

- Allgemeines

Die Mitgliederversammlung des LTV Berlin am 29. März hat ein beeindruckendes Bekenntnis zu den Trainern des Verbandes abgegeben. Einstimmig wurden die notwendigen Änderungen der LTV-Satzung aufgrund der Umstrukturierungen in der TSTV angenommen. Ferner wurden Änderungen der Finanzordnung u.a. wegen der Einführung des EURO als gesetzlichem Zahlungsmittel zum 1. Januar 2002 und die Änderung der LTV-Verleihungsordnung beschlossen. Nach einer teils sehr kontroversen Diskussion wurde ebenfalls die TSO Berlin geändert: Ab 1. Juli müssen Startmeldungen für Landesmeisterschaften grundsätzlich an die LTV-Geschäftsstelle gerichtet werden. Gehen diese dort später als die vorgeschriebenen 14 Tage vor der Meisterschaft ein, wird eine Bearbeitungsgebühr fällig. Die neuen Fassungen der Ordnungen, Satzung und TSO Berlin finden Sie demnächst auf unseren Internetseiten.

30.03.2001 00:09 von Thorsten Sufke